

SAMU La Ligua recibió cuatro ambulancias nuevas

En el marco de un proyecto financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso se entregaron nueve nuevas ambulancias a la Red SAMU del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota - Pectorca, incluyendo cuatro unidades para la Base La Ligua. Estas ambulancias de última generación cuentan con tecnología avanzada, incluyendo camillas abatibles para pacientes de hasta 250 kg, desfibriladores, bombas de aspiración y radios VHF/UHF. Además, están equipadas con un sistema de cámaras que permite el monitoreo de los puntos delantero y trasero del móvil, lo que mejora la seguridad y el seguimiento de las unidades en servicio.

